



Descartan usar vacuna Patria esta temporada

FERNANDO MERINO

Rosaura Ruiz Gutiérrez, nombrada titular de la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, informó que la vacuna Patria contra la Covid-19 no se aplicará en la actual Campaña Nacional de Vacunación como prometió la presidenta Claudia Sheinbaum, pues aún se encuentra en producción.

Al acudir a la instalación de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados, presidida por el diputado Eruviel Ávila, la secretaria de Ciencia admitió que la vacuna Patria no está lista.

"Se está produciendo, la empresa tiene un compromiso de entregar un cierto número de vacunas en un cierto tiempo (...) Yo creo que en esta temporada no (se va a aplicar), no sé exactamente la cantidad que tengan pero de cualquier manera en algún momento estará lista", explicó.

La vacuna Patria fue desarrollada por el Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conahcyt), a cargo de Elena Álvarez-Buylla, y registra un retraso de hasta cuatro años en su desarrollo e incluso el 15 de octubre, la presidente Sheinbaum anunció que, además de la vacuna cubana Abdala, se utilizaría Patria, sin embargo, su uso continúa aplazándose.

La secretaria Rosaura Ruiz afirmó que "es una gran logro tener una vacuna" y que habrá que actualizarla a la variante Omicron de Covid-19.

Respecto al presupuesto de la nueva secretaría a su cargo, Rosaura Ruiz indicó que no cuentan un estimado de cuántos recursos necesitarán.



NO ESTÁ LISTA

LA SECRETARIA de Ciencia informó que la vacuna aún se encuentra en producción

LAURA LOVERA



Rosaura Ruiz Gutiérrez